



## Pressemitteilung vom 18.12.2019

Das neue Gesicht des Abwasserzweckverbands Region Heide

Der Abwasserzweckverband Region Heide freut sich am heutigen Tag den zukünftigen hauptamtlichen Geschäftsführer des AZV Region Heide vorstellen zu dürfen.

Der 44 jährige Diplom-Kaufmann (FH) Karsten Voß wird zukünftig den erfolgreichen Weg des AZV Region Heide maßgeblich mit gestalten und dem AZV ein neues Gesicht in seiner Außenwirkung geben.



(von links nach rechts: der zukünftige hauptamtliche Geschäftsführer Karsten Voß und Verbandsvorsteher Uwe Krüger)

Herr Voß wird ab dem 15.01.2020 seine Tätigkeit beim Abwasserzweckverband Region Heide aufnehmen. Der Gedanke, wegen der ständig wachsenden Aufgaben und Verantwortung einen hauptamtlichen Geschäftsführer einzustellen wurde bereits zu Lebzeiten vom ersten Verbandsvorsteher Dipl.-Ing. Heinz Schmidt geäußert.

Der Wunsch wurde nach seinem Tod Ende 2018 von der Stadt Heide aufgegriffen und an den Verbandsvorstand und später an die Verbandsversammlung herangetragen.

Ende Februar 2019 wurde der Grundsatzbeschluss für die Einstellung eines hauptamtlichen Geschäftsführers zum 01.01.2020 gefasst. In der üblichen Ausschreibungs- und Bewerbungsphase konnte Herr Voß den Verband von seinen Qualitäten überzeugen und in der Verbandsversammlung des AZV Region Heide am 16.12.19 wurde endgültig „Grünes Licht“ für die Einstellung gegeben.

Abwasserzweckverband Region Heide

Hinrich-Schmidt-Straße 16

D-25746 Heide

Uwe Krüger

(Verbandsvorsteher)